

Chers Amis, chers collègues,

L'ARTP est une association qui favorise l'interaction entre les acteurs de la recherche sur les tumeurs de la prostate et permet grâce à des financements à soutenir à la recherche. Vous m'aviez depuis plusieurs années accordé votre vote et j'espère avoir conduit par le mandat de président notre association dans la bonne stratégie pour pouvoir continuer ses missions. Les temps sont plus difficiles pour recueillir des dons et subventions et ce point sera l'objet de mon action. Je sollicite donc à nouveau votre confiance pour entrer dans le conseil d'administration et de pouvoir aider par ma position d'urologue notre association.



Pr. Alexandre de la Taille

Chair, Department of Urology
Robotic and Miniinvasive Surgery

Président de l'Association Française d'Urologie (AFU)
Vice Président du Conseil de l'Ordre des Médecins du Val de Marne